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本日の進行 (12：30) 

重岡康弘 海上自衛隊自衛艦隊司令官 

「海上自衛隊の任務」

―次回のお知らせ― 

4月 14日（12：30） 

秋山 真 氏 

「落語の話」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

本日は私事ですが、前お話ししたと思

います３月１日朝７時過ぎ会社のすぐ

手前の交差点で信号無視の車に衝突さ

れ、双方の車は全損になってしまいまし 

た。私の車は三菱パジェロで納車５ヶ月の新車でした。

葉山警察、加害者の保険会社ＡＩＵとも過失は相手 100

の比率の判断でした。体の損傷は首のむち打ちと肩の打

撲で代車と病院費は保険でカバーされています。問題は

物損保険に上限があり買い換えの費用が全額でないこと

です。加害者の米海軍軍人は、非を認めたうえ、支払い

義務の有ることも認めていますが、お金がなくて支払え

ないと言っています。 

今日まで外人（米軍軍人）との交通事故の賠償につい

て様々な話を聞いてきましたが、その災難が我が身に起

きるとは考えもしませんでした。まさに想定外の出来事

です。 

横須賀に通勤する軍人の車は多く、朝晩交通渋滞を招

くほどです。クラブとしては日米協会や、海軍将校との

交流があり良い交流がされていると思います。今後の日

米のあり方をふまえ、遺恨を残さないためにも安全のた

めの義務を担って頂きたいと思います。 

 

 

 

服部 城太郎 幹事： 

◎到着物 米山館報  横須賀西 RC 会報  

◎開催案内 ・4/9 ｱｸﾀｰｽﾞﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 11:30 第一相澤ビル 

 ・4/1 鎌倉ﾋﾞｰﾁﾌｪｽﾀ実行委員会 18:00 鎌倉駅西口 

 ・鎌倉 RC55 周年記念例会 5/17 鎌倉大佛殿 

 ・鎌倉中央 RC30 周年記念例会 5/23 鶴岡八幡宮 

◎ボーイスカウト逗子第 2 団閉団のお知らせ：38 年間

ご協力に感謝。4/1 よりボーイスカウト逗子第１団に

21 名が転団、スカウト活動を続ける。

今後ともご支援ご協力をよろしく。 

◎R 財団奨学生候補宍戸萌香さんが辞

退。皆様によろしくと。 

◎かながわトラストみどり財団：緑の羽

根募金をよろしく。 

 

森澤 義一 親睦委員 

◎京都紫野 RC40 周年記念への親睦旅行:宿泊と人数の 

把握を次々週までに確定したい。各自記入をよろしく。 

 

 

 

昨日約4か月105日間世界一周旅

行より日本に帰港。日本ほど良い国は

ないと感じた。ビクトリアの滝、クル

ーガー国立公園の野生の動物、南米の

先端のフィヨルドなど素晴らしかっ

た。もっと凄かったのはリオのカーニ

バル、面白いのなんの・・・。続きは

次のお楽しみに。 

 

 

 

  No.36 2016 年 4 月 7 日

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-15 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会 長◆桐田吉彦 

会 長 ｴﾚｸﾄ◆菊池 尚 

副会長◆安藤脩二 

幹 事◆服部城太郎 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆藤吉一哉 

会報委員長◇宝子山泰久 

─ 2613回 例会記録   2016年 3月 31日 ─ 

桐田吉彦会長の時間 

報  告 

【出席報告】：会員数 52 名(出席免除 6 名)  

出席者 32 名 出席率 60.40％ 
【メークアップ】：大野君、藤吉君 

鈴木安之会員 世界一周旅行より帰還 
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フォーラムリーダー 大野宏一 社会奉仕委員長の提案（新会員の疑問から） 

① ロータリーの４つの奉仕活動って、何だか解りにくい。そもそも何で奉仕活動するの？ 

② 社会奉仕の予算はどこから出ているの？ 

③ 桐田年度の社会奉仕活動、何をしたの？来年度わたしは何をすればいいの？⇒今後の社会奉仕活動の方向性の確認 

④ 今までの社会奉仕事業で一番印象に残ったものは何ですか？

各テーブルにてグループミーティング 議題①〜④をまとめて頂き、各テーブル代表者に発表して頂きました。 

テーブル A：川上会員 

我々は、良いことをしようと集まっている仲間として力を合わ

せ、我々自身が楽しみながら、地域に貢献することが社会奉仕

ではないだろうか。また、これまでの活動を振り返り、ビーチ

バレーや南相馬への支援などを行ってきたが、変化する社会状

況を評価しながら、社会奉仕活動全体について改めて考えなが

ら企画しなければならないと感じる。 

テーブル B：松田会員 

『社会奉仕』とは、地域の為に貢献することであり、ロータリ

ークラブの認知度向上による会員増強も図れる、重要な活動の

一つである。近年、継続奉仕活動がメインとなっているが、新

規の奉仕活動を起こす事が望ましく、さらに、他の事業団体と

の合同奉仕活動も視野に入れるべきと思われる。また、予算に

ついて、単年毎に見直し、積極的に他の委員会とも連携をとり

新規奉仕事業を総合的に進めることが望ましい。 

 

 

 

テーブル C：徳永会員 

どのような奉仕活動であっても、できるだけ全員が参加できる

ような方向で進めることは、これまでも努力されてきたと思わ

れますが、これを機会にもう一度、特に若い会員が「社会奉仕」

を企画し体験できるように工夫することが必要ではないでしょ

うか。本フォーラムにおいて、様々な意見を聞くことが出来、

人によって奉仕への考え方があると知ることが出来ました。自

分の奉仕活動を考える大変良い機会になりましたことを感謝致

します。 

総評：三宅会員 

ロータリーの理想とする奉仕活動－超我の奉仕－は、 他人の

事を思いやり他人の役に立つことと言われている。 

人間関係の中で、思いやりを大切にするということはどこの社

会でもありうること。商売で言えば、自利・利他－自分の利益

は、他人の利益を考えて初めて自分の利益になる。最澄が言っ

た。自分の仕事を通して社会に如何に貢献するか、貢献しよう

とする意志・意図を持って事業を成すこと。私は、社員、従業

員を幸せにしたい、社員の為に良い会社にしたいと思っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

桐田君…気分晴らしに今日は楽しく飲みたいですね。 

大野君…本日は社会奉仕フォーラムよろしくお願いします。 

市川君、桐ケ谷君、船津君、徳永君…社会奉仕ﾌｫｰﾗﾑよろしく。 

矢部(光)君…社会奉仕活動こそ「超我の奉仕」で、ロータリー

の基本なり！ 

服部君、三宅君、菊池君、岡本君、松田君…大野委員長、よろ

しくお願いします。 

毛利君…海狼さん、久しぶりです。 

鈴木(安)君…105 日・4 か月弱の航海を昨日横浜港に着き無事

終えました。お土産代わりにニコニコ。 

山科君…安さん、お帰りなさい。 

橘(武)君…安さんお帰りなさい。久し振りの例会風景いかがですか？ 

安藤君…安さん無事世界一周より帰国、おめでとうございます！ 

山本(三)さん…欠席ばかりですみません。11 日に無事退院しま

した。リハビリ中です。 

田耕さん…先日はごちそうになり、ありがとうございました。 

川上君…父の他界、家内の心肺停止に至る病等、約 2 年間大変

でしたが、家内も奇跡的に回復し、この期末日全てが前を

向く動きとなってきました。皆様のご支援に感謝致します。 

村松君…年度末、明日から新年度、でも今は遠き昔。 

矢部(房)君…やっと桜が開花しました。 

林 君…桜がきれい。 

草柳君…日本の一番良い季節です。桜の花八分咲きです。 

森澤君…東京大崎の桜は満開です。花粉も・・・。 

山口君、横山君…遅刻しました。 

宝子山君…昨日は鎌倉で賑やかに新段葛のお披露目！ 

社会奉仕フォーラム 新会員（入会 5年以内）の疑問に答える！ 

ニコニコＢＯＸ本日合計  ￥５６．０００  累計 ￥１．６７４．５００ 

担当：徳永淳二 


